

Liebe Aumühlerinnen und Aumühler,

der Monat September begann mit einer Verkehrskatastrophe. Offensichtlich war es den Verantwortlichen nicht gelungen im Vorwege miteinander zu reden. Unglaublich, obwohl allen für die Koordination zuständigen Stellen die Problematik mitgeteilt wurde: dem Kreis, den Ämtern den Gemeinden. Das wäre zu vermeiden gewesen.

Das alles eine Frage der Organisation ist, das hat unser CDU Sommerfest bei der Familie Bornholdt gezeigt. Super Wetter – 76 Mitglieder, Aumühler Bürger und Kinder feierten gut gelaunt miteinander. Die Kinder waren kaum zu bändigen in der Hüpfburg, beim Dosenwerfen und beim Tischtennis. Die vielen selbst gebackenen Kuchen waren ein Genuss genauso wie die Steaks und Würstchen am Abend. Außerdem wurde Jörn Kind für seine ehrenamtliche Arbeit geehrt, eine Tombola, im Kern für die Kinder, und an diesem schönen Tag auch noch ein neues Mitglied gewonnen. Was will man mehr. So gebührt unser Dank Susanne und Karsten Bornholdt für diesen wirklich schönen Tag. Mehr und weitere Fotos auf unserer Website. PETER KRÜGER-HERBERT



